

絆 ADVANCE ~前進・進化~ 第20号

大阪市立十三中学校 77期生「学年通信」R4.11.15発行

前期が終了しました！

少しだけ振り返り

少し過ぎたことになりますが、行事ごとが多くなった前期も文化発表会を最後に終了。

1年生の皆さん、主に展示で、クラス⇒学年が一丸となって完成させた「モザイクアート」。特にこれは圧巻の出来栄えで、私たち教員も大きな感動をいただきました。

今号は実技教科の展示を少し振り返ってみたいと思います。

美術科は「絵文字」と「グラデーションTシャツ」があり、各自個性を生かした作品を展示することができました。

特に「絵文字」は、想像力豊かな作品ばかりで驚いたり感心したりの連続でした。

大人の発想では思いつかない作品も数多くありました。感動！

一方、家庭科は「ミニバック」だったのですが、時間の制限もあり、発表会当日までに仕上げるミッションは「ポケットの手縫い部分まで

完成」ということで、ほぼ全員展示することができました。ただ、「ミニバックを完成させたい！」と、最後まで頑張って仕上げてくれて展示をより一層華やかにしてくれた人も多くいました。また未完成だった人たちも、前期終了までに「完成させて使いたい」「お母さんにあげたい」など、それぞれの思いをもって補習の時間を利用して頑張ってくれました。結果、補習に参加してくれた人たちほぼ全員が完成しました。その陰には「教えて上げる」「待っててあげる」など、仲間を思う友の姿があり、その好意に応えようとする本人たちの真剣な姿がありました。双方、なんと素敵な光景だったことか。その場面、一つひとつにとても感動しました。今回の経験をそれぞれ自信にして、次のステップへと邁進していってほしいと思います。そんな家庭科も、前期でひとまず終了。後期からは技術がスタートしました。また新たな分野でより一層、頑張ってくれることを期待しています。



後期が始動しました！

先週を playback

先週から本格的に後期がスタートしました。月曜日の「全校集会」で生徒会会長をはじめ、各執行役員や各学年の委員長や各種委員会の人たちの認証式が行われ、金曜日には各種委員会が開催されました。1年生も生徒会の役員に名を連ねたり、各種委員会は続投した人はもちろん、新たに名を連ねた人など、それぞれの挑戦に成長を実感しました。存分に持てる力を発揮して頑張ってくれることと期待しています。また学年の取り組みでも、いろいろなことがありました。

- ・火曜日…外部の川島先生の授業による「SP トランプ」
- ・木曜日…「ライフキャリアすごろく」
- ・金曜日…栄養教諭による「食育講話」（「食べること」について考えました。）

給食の献立を考えて作ってくださっている先生方からお話を伺い、教室に帰って事後学習で内容の振り返りをし、「明日からできること」の感想では…

- ・これからは栄養バランスを考えて食事をしたい。
- ・給食や家の食事も、嫌いなおかずが出ても残さず食べる。
- ・今は成長期だから、早く寝て、よく食べて体にいい生活をする。など



【期末テストに向けて】

対策&お知らせ

★「元気アップ自主学習室」や「社会科の補習」を有効活用しましょう！

《11月22日、24日、25日》

各 15時30分～17時

《11月14、16、17、18、21、25日》

各 14：30～15：30

自宅に帰ると、スマホゲームなど、いろんな誘惑が待っていないませんか？学校だと集中して取り組めたり、友達と「教え合い」「学び合い」ができたり、プラスになることが多いと思います。是非参加してみてはどうでしょうか。また、今週から**教育相談**が始まりました。日頃悩んでいること、気になっていること、友達のことなど、どんな些細なことでもいいと思いのことで、思い切って話してみてください。担任の先生に聞いてもらう良い機会だと思います。